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決 

 

裁 

教育長 課 長 主 幹 担当スタッフ 合  議 

    社会教育班 

平成 30 年第 8回上富良野町教育委員会会議録 

 

１． 平成 30 年 8 月 23 日(木)15 時 40 分開会の第 8 回上富良野町教育委員会は、上富良野町

社会教育総合センターに招集された。 

 

 

２．開  会   平成 30 年 8 月 23 日(木) 15 時 40 分 

 

 

３．出席委員 

教育長  服 部 久 和  

委 員  菅 野 博 和 

委  員    吉 村 好 子 

委 員  佐 藤 大 輔 

             

４．欠席委員 

委 員  三 熊 邦 彦 

 

５．事務局職員 

教育振興課長     及 川 光 一 

社会教育班主幹     眞 鍋 一 洋 

学校教育班主幹（記録） 安 井 民 子 

学校教育アドバイザー   松 本   敦 

 

 

６．閉  会   平成 30 年 8 月 23 日(木) 16 時 25 分 
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発言者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

教育長 開会宣言 15 時 40 分 

ただ今から平成 30 年第 8回上富良野町教育委員会会議を開催いたします。 

前回の議事録承認について、事務局より報告願います。 

 

学校教育班 

主幹 

前回の議事録についてご報告申し上げます。 

前回、平成 30 年 7 月 25 日開催の、平成 30 年第 7 回上富良野町教育委員会、議事

録については、 

報告第 1号 工事等の発注状況について  報告案件 1件 

議案第 1号 上富良野町教育委員会表彰審査会委員の委嘱について ほか  

承認案件 3件について、ご審議を賜り、議案のとおり了しております。 

後程、会議録にご署名をお願い申し上げます。 

 

教育長 それでは、次に諸般の教育行政報告について、説明します。 

（平成 30 年 7 月 26 日～8月 23 日までの間の教育行政報告として、会議・行事等の

参加状況及び内容について説明） 

 

前回の教育委員会以降の教育行政について、報告をいたしましたが、何かご質問ご

ざいますか。 

 

各委員 ありません。 

 

教育長 それでは議事に入ります。 

日程第 1 報告第 1号 工事等の発注状況について、説明をお願いします。 

 

教育振興課長  ただ今上程いただきました、日程第 1 報告第 1号 工事等の発注状況について、ご

説明申し上げます。 

 （草分分館外部改修工事、社会教育総合センター屋上防水改修工事、社会教育総合

センタートイレ洋式化改修工事及び上富良野中学校教頭住宅改修工事に係る、契約

の相手方、契約金額、工期、工事概要について報告） 

 

教育長  ただ今報告のありました、工事等の発注状況について、ご質問・ご意見等はありま

せんか。 

各委員  ありません。 

教育長 なければ報告第 1号を了承してよろしいでしょうか。 

各委員 よろしいです。 

 

教育長 それでは次に、日程第 2 報告第 2 号 町立小中学校教職員の人事等について、説

明をお願いします。 
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発言者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

教育振興課長  ただ今上程いただきました、日程第 2 報告第 2 号 町立小中学校教職員の人事等

について、ご説明申し上げます。  

 （東中小学校教諭の産後休暇の承認について説明） 

 

教育長  ただ今説明のありました、町立小中学校教職員の人事等について、ご質問等ありま

せんか。 

各委員  ありません。 

教育長 なければ報告第 2号を了承してよろしいでしょうか。 

各委員 よろしいです。 

 

教育長 次に日程第 3 議案第 1号 平成 31 年度に使用する教科用図書の採択について、説

明をお願いします。 

教育振興課長  ただ今上程いただきました、日程第 3 議案第 1号 平成 31 年度に使用する教科用

図書の採択について、ご説明申し上げます。 

 （第6地区教科用図書採択教育委員会協議会において採択した教科用図書について、

平成 31 年度に上富良野町の小中学校で使用する教科用図書として採択する。 

 平成 31 年度は、新たに中学校道徳の教科用図書として光村図書を採択する旨の説

明。） 

 

教育長  ただ今説明のありました、平成 31 年度に使用する教科用図書の採択について、補

足で説明させていただきます。 

 7 月 23 日に第 6地区の教科書採択協議会があり、新たに中学校道徳の教科用図書を

採択しました。協議会では全会一致で光村出版となりました。 

小学校の教科用図書については、採択期間が平成 27～30 年度の 4 年間となってい

ましたが、各出版社とも平成 32 年度の新学習指導要領に向けて、平成 31 年度は改訂

がなかったため、引き続き平成 31 年度は同じ教科用図書を採択することとなりまし

た。 

 平成 31 年度に使用する教科用図書の採択について、ご意見、ご質問等はありませ

んか。 

各委員  ありません。 

教育長 それでは議案第 1号を承認してよろしいでしょうか。 

各委員 よろしいです。 

 

教育長 次に、日程第 4 議案第 2号 平成 29 年度上富良野町教育委員会点検・評価報告に

ついて、説明をお願いします。 
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発言者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

教育振興課長 ただ今上程いただきました、日程第 4 議案第 2号 平成 29 年度上富良野町教育委

員会点検・評価報告について、ご説明申し上げます。 

 （教育行政評価委員会の開催状況、点検・評価の項目、評価委員会の意見等につい

て説明） 

 

教育長  ただ今説明のありました、平成 29 年度上富良野町教育委員会点検・評価報告につ

いて、ご意見、ご質問等ありませんか。 

吉村委員  11 ページ記載の成人式の開催場所は、かみんじゃないでしょうか。 

教育振興課長  修正します。 

教育長  ほかにご質問等ございませんか。 

各委員  ありません。 

教育長 それでは議案第 2号を承認してよろしいでしょうか。 

各委員 よろしいです。 

 

教育長 次に、日程第 5 議案第 3号 平成 30 年度上富良野町一般会計（教育費）補正予算

について、説明をお願いします。 

 

育振興課長  ただ今上程いただきました、日程第 5 議案第 3号 平成 30 年度上富良野町一般会

計（教育費）補正予算について、ご説明申し上げます。 

 （9 月定例町議会に提案予定の補正予算案について説明） 

  ・開拓記念館の屋根修理費 69 千円 

  ・日の出山スキーリフト修理費 270 千円 

  

教育長 ただ今説明のありました、平成 30 年度上富良野町一般会計（教育費）補正予算に

ついて、ご質問等はありませんか。 

各委員  ありません。 

教育長 なければ議案第 3号を承認してよろしいでしょうか。 

各委員 よろしいです。 

 

教育長 全体を通して、ご意見、ご質問はありませんか。 

各委員 ありません。 

教育長 それでは、以上をもちまして、本日の平成 30 年第 8 回上富良野町教育委員会会議

は、終了させていただきます。 

 

閉会 16 時 25 分 

 



5 

 

   この会議次第は、書記の記録したものであるが、その内容が正確なことを証するため、 

ここに署名する。      

              教育長    

              委  員     

              委  員 

       委 員 

              委  員     

        

調整員 

 

 


